

開業記念レセプションパーティに参加しました



▲ 写真左から
在宅看護センター北九州 代表理事 坂下 聡美さん
在宅看護センター ミモザ 代表理事 長澤 祐子さん
当院 大垣 拓郎院長

クリサンセマム ▶



当院の大垣院長が、6月21日(土)に八幡西区陣原に開設された在宅看護センター北九州さんのサテライト「North pole 陣原」の開業記念レセプションにて「想いをかなえる 在宅医療 ～病院から、ご自宅へ～」をテーマに講演を行いました。

事業名の「North pole(ノースポール)」は、花の名前に由来し、その花言葉には「誠実」「冬の足音」「高潔」「清潔」「お慕いしています」「輪廻転生」などが含まれています。この花は冬から初夏にかけて純白の花を咲かせるクリサンセマムで、その清らかで強く、長い花期が、多くの思いを象徴しているように感じられました。

当日は在宅看護センター北九州のみなさんをはじめ、レセプションにご参加された多くの方々とも交流が図れ、非常に有意義で温かな時間を共有することができました。このような素晴らしい会の場を設けていただいたことに深く感謝申し上げます。「在宅看護センター北九州 North pole 陣原」さんの今後ますますのご発展を心よりお祈り申し上げます。

今後とも、どうぞよろしくお願い申し上げます。

